Communiqué de presse



08/04/2025 - 07h30

A10 – Report de l'ouverture de la bretelle de Poitiers nord (n°29)

VINCI Autoroutes réalise des travaux d'entretien de la chaussée entre les échangeurs de Châtellerault (n°26) nord et de Poitiers sud (n°30) pour assurer le bon état de l'autoroute A10 et garantir aux usagers des conditions de circulation optimales en matière de sécurité. Dans ce cadre, l'échangeur de Poitiers nord (n°29) est fermé au cours des nuits du lundi 7 avril et du mardi 8 avril 2025. Cette bretelle devait rouvrir à 7h ce mardi 8 avril, mais en raison d'un problème technique survenu cette nuit sur le chantier, elle ne rouvrira qu'à 9h.

Les conducteurs souhaitant emprunter l'autoroute A10 en direction de Bordeaux depuis ce secteur sont invités à rejoindre l'échangeur de Poitiers sud (n°30) via la D910.

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- Radio VINCI Autoroutes (107.7) et son application
- Le 3605, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- L'application gratuite Ulys : trafic en temps réel
- Le site Internet www.vinci-autoroutes.com
- Les comptes X (ex-Twitter): @VINCIAutoroutes; @A10Trafic

Contacts presse: 01 55 94 70 22